

身近な話題など、お気軽に  
ご連絡ください。

秘書室(担当:石倉)

☎43-0387

今日は285人が参加  
元気に長生き  
するためには

## 滝野中学校男子バレーボール部 近畿大会へ

滝野中学校男子バレーボー  
ル部が、3月27日から開催さ  
れた第50回近畿中学生バ  
レーボール選抜優勝大会に  
出場しました。

同部は、バレーボール技術向上  
はもちろんのこと、部員そ  
れぞが『ええ男』になるこ  
とを目標に、人間形成にも力  
を入れて、日々練習に取り  
組んでいるそうです。

3月22日、滝野南小学校  
で、6年生の卒業を記念し  
て、タイムカプセルが埋め  
られました。このタイムカ  
プセルは、今年新成人と  
なった卒業生が1月に掘り  
出し、3月14日に、今年の  
卒業生に譲り渡したもので  
す。今回も、今年の卒業生  
が成人を迎える8年後に、  
再び掘り出されます。



ひらがなで表記された名  
札は、入学した小学1年生  
から、無くしたり、壊した  
りせずに使われていた証  
とのことです。



タイムカプセルの中には、使  
つてきた名札や20歳の自分  
に宛てた手紙、20歳にな  
ったわが子に宛てた保護者  
からの手紙が入れられま  
した。

卒業生の南部倅司朗さん  
(河高)は掘り出す8年後ま  
で、綺麗で残っていてほしい  
です」と期待のこもった面  
持ちでした。

5回目の開催となつた今回  
は、参加285人が、どのよ  
うにすれば、健康寿命を延ば  
し、介護予防につなげられ  
るかについて、講師からレ  
クチャーを受けたほか、ま  
ちかど体操教室に参加する  
90歳以上の方やサンサンあ  
いうえお川柳の優秀作品に  
選ばれた方等の表彰式が行  
われました。

セミナー参加者は、「日頃  
のちょっととした心がけが大  
切だとわかりました」と話さ  
れていました。



市内の少年野球チーム・闘  
竜少年野球クラブが、5月3  
日(木・祝)から5日(土・祝)  
に開催される高円宮賜杯全日  
本学童マクドナルドトーナメ  
ント兵庫県大会に出場しま  
す。同チーム・主将の月島夏  
王翔さん(滝野東小6年)は  
「最後まで諦めないことが、  
このチームの強み。チームで  
力を合わせて、優勝を目指しま  
す」と意気込みを語りました。



集合写真を撮るときの掛け声は  
『レモンティー』。全員の笑顔が素敵  
です。

4月1日、加東市総合公園多目的グラウンドで、平成30年度加東市消防出初式を開催しました。

全分団による分列行進の後、出初式では、消防団長による訓示、功績のあった団員、および、分団への表彰や退団者への感謝状の贈呈などが行われました。

56人の新入団員が加わった加東市消防団は『自分たちの地域は自分たちが守る』という自主防災の理念を胸に、地域の安全・安心を誓いました。



## 自主防災の理念 決意、新たに

### 12年連続 貸出密度 日本一に

全国図書館の活動実績をまとめた『日本の図書館統計と名簿2017』(日本図書館協会)によるところ、1人あたりの貸出冊数を表す貸出密度で、加東市立図書館が日本一になりました。(人口4万人未満の市立図書館設置自治体(全179市))



### 作った山田錦 お酒になつて

ること③図書館サービスの充実に取り組んでいることなどが日本一になった要因ではないかとしています。今後も、加東市立図書館では、快適に利用していくための環境を構築していくます。

**夢が叶いました**

井上商店の前で、大吟醸『播磨の輝』をもつ井上実さん・芳子さん夫妻



問い合わせ

井上商店  
(加東市西古瀬267)  
☎42-1534

加東市産山田錦の更なる振興のために、山田錦作りに、日々、取り組まれている井上実さん・芳子さん

夫妻(西古瀬)。「自分が作った山田錦を醸した日本酒を飲んでみたい」原本

と書かれたお酒を増やし

たい」との思いから、米を

醸造してくれる酒蔵探しを始めた辛口に加え、山田錦が持つ香りの良さが引き出されたことで、とても飲みやすくなっているのです。

『播磨の輝』は、すつきりとした辛口に加え、山田錦が持つ香りの良さが引き出されたことで、とても飲みやすくなっているのです。

## ありがとうございます

別府広幸さん(加西市)から、加東市民病院に、軽量車椅子1台をいただきました。



## 100歳おめでとうございます

古田はるゑさん  
(東垂水)  
大正7年3月5日生まれ

